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き ず な
北九州市立折尾西小学校
校長 藏 内 保 明

二学期のまとめに向かって

いよいよ２学期のまとめの月になりました。こ
の２学期を振り返ってみると、修学旅行（６年）
を皮切りに、自然教室（５年）、陸上記録会（６年）、
連合音楽会（４年）、球技大会（５年）など、上学
年を中心として対外的な交流を交えた行事が数多
く実施されました。その中で、日頃の学習の成果
を発揮するとともに、他の学校にも多くのことを
学ぶことができました。
また、夏休みの作品展や授業参観、音楽会など

では、保護者や地域の皆様に子どもたちの成長し
ている姿を見ていただくことができたのではない
でしょうか。
そのほかにも、県児童文集や県児童画展などの

のコンクールにおいて、各学年ともに数多くの児
童の作品が入賞しました。
一方、折西フェスタやウォークラリー、大膳自

治区運動会、折尾西市民センター文化祭など、保
護者・地域が一体となって、子どもたちの健やか
な成長と学校・家庭・地域の連携を深める行事も
行っていただきました
これらの取り組みを通した学びを子どもたち一

人一人が自覚し、３学期に向けてさらに努力して
いく目標をもてるように、学校全体で２学期のし
めくくりに取り組んでいきたいと思います。

目指す子ども像
進んで学び、良く考える子 （知）
明るく素直で、仲良くする子（徳）
体をきたえ、進んで働く子 （体）

学校大好きオンリーワン事業
公開授業研究会・大盛会

１２月２日（金）に１・４・６年生の３学級で
の授業公開と協議会・講演会を開催しました。当
日は１３０名を超える国語教育関係者が来校し、
盛会の内に終えることができました。
お手伝いをいただいた保護者・地域の皆様方、

ご協力ありがとうございました。
【参観者の声】
・授業が始まる前、すれ違う子どもたちの気持ち
のよいあいさつや一生懸命に掃除する姿に感心
しました。

・児童の表情がやわらかく、のびのびとしていて、
担任とのよい関係性が築けているんだなと感じ
ました。

・交流の際に、「自分の意見はアドバイスだよ」と
いう点を意識していることが、相手の文章をよ
くしたいという気持ちの表れのようで、子ども
たちの心の成長を感じました。

・学習の目的がしっかりしていて、分かりやすい
授業でした。学校全体で取り組んでいくことが、
子どもの発達にとって大切だと感じました。

・協議会で、「学び合い活動」について実践を聴か
せていただき、学校独自の学習のスタンダード
がしっかりと確立されているということが、改
めて分かりました。

・ＰＴＡや地域の方々がたくさん協力してくださ
っていて、保護者・地域と学校の関係のよさが
伝わってきました。

・駐車場の案内、受付、校内の案内、そして接待
のコーヒーなど大変ありがたく、挨拶のことば
が染み渡りました。

１２月の学校行事予定
１日(木)読み聞かせ・ＰＴＡ委員長会
２日(金)学校大好きオンリーワン・公開授業

研究会・６年情報教育
５日(月)登校指導・あいさつ運動

外国語活動
６日(火)外国語活動
７日(水)たんぽぽ学級閉級式
８日(木)読み聞かせ・クラブ活動
９日(金)スクールカウンセラー来校

１２日(月)外国語活動
１３日(火)外国語活動
１５日(木)読み聞かせ
１６日(金)５年情報教育
１９日(月)外国語活動・大掃除
２０日(火)外国語活動・個人懇談会
２１日(水)個人懇談会
２２日(木)第２学期終業式
２３日(金)天皇誕生日

ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日
３１日(土)大晦日

福岡県における学力・学習状況調査
の結果について

東北大震災の影響等で、本年度は９月に実施し
た「学力・学習状況調査」（第６学年対象）の福岡
県・北九州市全体の結果が公表されました。
本校の結果は、国語・算数のすべての領域（Ａ

・Ｂ）において、県・市の平均正答率を上回つて
います。特に国語Ｂ（活用する力）において高い
正答率でした。今後、詳細に結果を分析し、日々
の指導の工夫・改善に生かしていきます。
なお、学校単位の数値は序列化や過度な競争等

を防ぐために公表しないことになっております。
ご了承ください。また、個人の結果については、
学期末個人懇談会の折にお知らせいたします。
※Ａは、主として「知識」に関する問題
Ｂは、主として「活用」に関する問題


